

# *Le président du Salvador salue le dialogue à la recherche de la paix*

---



San Salvador, 17 janvier, (RHC).. Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a signalé, au cours de la célébration du 23<sup>e</sup> anniversaire de la signature des accords de paix, que le dialogue est la voie de solution des grands problèmes qui affectent ce pays.

Devant des milliers de personnes et en présence du Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-moon, il a mis l'accent sur les grandes transformations découlant de ces accords.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43845-le-president-du-salvador-salue-le-dialogue-a-la-recherche-de-la-paix>



**Radio Habana Cuba**